

EN EL CONGRESO CAPITALINO

Morena sin exceso de diputados

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

Luego de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), repartió los curules para el próximo Congreso capitalino, la dirigencia local del PAN ha alertado por una sobrerrepresentación de Morena, sin embargo, la cantidad de plurinominales blanquiazules es igual a la de los guindas.

De acuerdo con esta asignación de diputaciones por Representación Proporcional, Morena obtuvo nueve legisladores, misma cantidad que el PAN. Morena tuvo 27% de las preferencias electorales, mientras que el PAN el 25%.

En entrevista con BASTA!, Fernando Zárate, integrante del Partido Verde dijo que los números se traducen en un mejor reflejo de lo que se decidió el 2 de junio pasado.

“Al final, la distribución por partido (...) no por coalición ni candidatura común, de los votos que cada uno obtuvo, sería lo más cercano al reflejo fiel de como votó la población”, opinó. Y agregó que, “En realidad lo que busca el PAN es una sobrerrepresentación indebida”.

PAREJO



El porcentaje de parlamentarios en el Congreso es acorde a la votación de los electores; Morena tuvo 27%, mientras que el PAN el 25%



PAN tiene la misma cantidad de legisladores

